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С т а х а н о в ц ы  л е с о з а г о т о в о к
По-стахановски трудится на заготовке леса кадрозы! 

рабочий Люлюкарского лесопункта (Бррезш ский район) 
Закопаюк Степан. Вступив в соцпали тическое соревно
вание за досрочное выполнение сезонного плана, он еже
дневно выполняет по полтора—два задания.

Высокие производствен ш е показатели имеют женщины- 
ле орубы Сидоренко Софья и Кир ища Д»рья. Они вы 
полняют дневные нормы на 120 — 125 процентов.

Усиехами в труде выделяются также лесорубы Сыс» 
лят*н Лазарь и С « и  Пазел,ежедневно перевыаолшиощи» 
нормы в полтора— два раза.

Москва, Кремль 
Товарищу СТАЛИ Н У

Дорогой Иосиф Виссарионович!
Мы, делегаты XI Ханты-Манеий'кой окруж 

ной партийной конференции, от лица в ех 
большевиков наш ею  надионального округа 
шлем Вам—вешкому вождю коммунистически 
партии и советского народа :вой пламенный 
большевистский привет!

Наша партийная конференция проходит в 
дни, когда в^сь советский народ нод руковод
ством ВКПЦ-) борется за досрочное вы пол не 
ние сталинской послевоенной пятиле^н , за 
построение коммунизма в нашей стране. Боль
шевики Ханты Мансийского национального ок
руга активно участвуют в разрешении эгих 
задач.

Додтодя итоги работы окруж ий  парторга 
низачни за последние два года, мы можем с 
удовлетворением отметить, что наш округ не
уклонно идет вперед по развитию народного 
хозяйства в культуры.

В 1947 году рыбаки округа с честью в ы 
полнили обязательства по добыче рьбы, при 
н япые в пи ьме на Ваше имя. О еще боль
шей энергией очи боролись в 194* году за 
Ю, чтобы обязательства, данные Вам, были 
вавершены досрочно Их старания увенчались 
усиехом. Увеличенный против прошлого года 
на 125000 пудов государственный нлан добы
чи рыбы выполнен к 1 ноября; досрочно за
вершены обязательства по сверхплановому ло 
ву. Страна получила в этом готу 1 20*'.000 
пудов высококачественной сибиркой рыбы 
55 рыболовецких колхозов уже переныполииаи 
свои пятилетние планы. Установленный на 
1948 год нлан выпуска рыбш й продукции 
значительно перевыполнен. Самаровский кон 
ееовный комбинат выпустил сверх плана
800 .000  банок рыбных консервов. Рыбопро 
мышленные иредириятия дадут в этом году не 
шенее 4 млн. рублей сверхплановых накоп
лений.

Растет лесная нромышленнгсть округа. В 
лесозаготовительном (езоне 1 9 4 7 -  48 года вы
везено древесины на 182 тысячи фестметров 
больше, чем в сезоне 1946— 47 года. План 
1948 года вьшол! ен досрочно как но зьготов- 
хе, так и по вывозке леса.

Партийная организация округа настойчиво 
боролась за дальнейшее организационно-хозяй 
«явенное укрепление колхозов. Неделимые фон
ды колхоз в \ величались. Выросли денежные 
доходы колхозов и колхозников. В колхозах 
улучшилась трудовая дисциплина.

В этом году зяачительно новы илась урожай
ность наших полей. Округ за ио*ледние два 
года успешно справлялся с выполнением пла 
на хлебозаготовок. В 1948 году сдано зерна 
государству на 2 1 .0 (0  пудов больше плана.

Мы имеем усоехи и в области культуры. В 
Ленинградском университете учатся 20 пред 
ставит елей коренных национальностей, населяю

щих наш округ. В специальных ученных за 
ведениях округа обучается более 200 ханты и 
маш и Около 3 0 0 0  детей ханты и мансп учат
ся в начальных и средних школах.

Неуклонно рапет бюджет округа.
Всем тем. чего мы дош и ли , мы обязаны 

большевистской партии, совет.кому правитель
ству и лично 1ам дорогой Иосиф Виссарионо 
вич. Внимание и забота о народах Крайнего 
Сеьера, кот«рую Вы проявляете, помогает нам 
в деле превращения когда -то отсталой окраины 
в округ с развитой промышленностью и сель 
ским хозяйством.

Дорогой тогарищ СТАЛИН!
Мы знаем, что долг бодьшевиков — никогда 

не уг юкаиимься на достигнутом Да и сдела
но нами еще мало. У нас цце не преодолено 
о става ие лесной промышленности, отстают 
загоювки пупьины , плохо работает местная н 
кооперативная промышленность. Слабо выпол 
няется постановление февральского Пленума 
ЦК ВКП(б) о подъеме сельского хозяйства в 
послевоеш ый период. Недостаточно разьеряута 
борьба за повышение рентабельности наших 
предприятий.

Даем 1ам слово, что на осзоие улучшения 
партийно организацш н и  Й и пьргийно-иолитп 
ческой работы мы добьемся ликвидации всех 
эгих недостатков.

Мы обещаем Вам, чго большевики Ханты 
Мансийского национального округа повысят 
свою авангардную роль в борьбе за досрочно»1 
выполнение намеченного Вами грандиозного 
пятилетнего плана. Батриотичежпй почин мо 
сквичей, взявших на себя обязательство вы 
полнить шывлетний план в три с полови «ой 
года, наймет горячий отклик в нашем округе. 
В»е наши силы, всю нашу энергию мы при- 
л<жим к осуществлению этой важней задачи 
Мы будем неустанно бороться за дальнейший 
подъем хозяйства и культуры в нашем округе, 
будем умножать свой вклад в великое дело 
строительства коммунизма. На происки поджи
гателей войны ответим упорным трудом по 
укреплению экономического могущества нашей 
любимой Родины.

Горячо желаем Вам, наш дорогой вождь и 
учитель, здоровья и долгих лег жизни ни 
счастье и радость советского народа и всего 
передового человечб' тва.

Да здравствует наш а социалистическая Ро 
дина!

Дт здравствует партия Ленина—Сталина— 
закаленный в боях авангард советского народа, 
вдохновитесь и организатор наших побед!

Д* здравствует наш дорогой вождь и учи
тель великий Сталин!

По поручению XI окружной партийной 
конференции—
ПРЕЗИДИУМ КОНФЕРЕНЦИИ.

БОЛЬШЕ ЛЕСА СТРАНЕ!

Квартальный
Рабочие и служащ ие Л о р 

ейнского лесопункта и кол 
хозники, работающ ие зд есь , 
добились производственных  
усп ехов . Квартальный план 
по вывозке леса выполнен 
к 10 декабря. Вм есто 15 
тысяч вывезено 15020 фест  
метров.

плав перекрыт!
Сейчас коллектив Л ор  

бинского лесопункта б о р ет
ся за то , чтобы с честью  
выполнить обязательство— 
дать сверх годового плана 
16 тысяч фестметров леса.

ПВСЫНКОВ,
Кочиин,
Щукин.

Микояновский район 
выполнил годовой план 

лесозаготовок
Р а б о тн и к и  л есн о й  п р о 

м ы ш л ен н о с т и  и к о л х о зн и  
ки М и ко яп о всьо го  рай он а 
(с е к р е т а р ь  р  йном а т . М я 
е в щ е в , о р е л с е д я т е л ь  р ай  
и сп о л к о м а  т. А к т а е в )  вы 
п ол н и л и  го д о в се  зад ан и е  
по в ы в о зк е  л е с а  к  10 д ек аб р я .

III сессия окружного Повета депутатов 
тр уд щ п ся  второго соаыза

Вечером 14 декабря в зале 
заседаний исполкома окрсовета 
открылась III геепия окружно
го Говела Д'млутатсв трудящих
ся второго созыва.

Председателем сессии изб и. 
рается депутат то«. Клялоз А Б , 
сетрнарем се'сип — депутат тов. 
О м ргова Д. В.

Па повестке пня сессии сто
ят следующие вопросы:

1. О со"тчя н 1ш организацион
но-массовой работы Советов ок 
руга.

2. О выпол ню ии постанов 
л еггя  4 о ральн ого Пленума 
ЦП ВКТЦб) «О менах по ъема 
сельского хозяйства в послевоен
ный нерпою по ж ивот"пвогтвс.

3. Организационные вопро
сы.

С докладом по пенвпмV в о п 
росу выстучпл чреве» датеть око* 
исполкома тов. А. П Лоску
тов.

Докладчик отметил, что за 11 
месяцев, мипущпих с момюпа 
выборов в местные Советы, за 
мешо поьы стлать организую
щая роль сельских, райоячых, 
ПОН1 Л ОВОГО И О'фТЖЧОГО Сове
тов лелутатов трудящихся, у к 
репились их связи с массами.

Всего избрано и работает в 
округе 992 депутата, в томчис 
ле 323 чидове а из народное, 
а ей Севера В 52 польских Со
ветах мы имеем 752 дргктатя, 
в поселковом Совете — 25,« 6 
районных Советах — 150  и в 
окружном Совете — 65 д л п т а  
то в И* общего состава те ну та 
тов впервые избраны 853 чело
века.

Говоря о работе Советов о к 
руга, тов. Лоскутов отметил, 
чти сессии сетьс/’их и район 
ных Советов проводятся реп со, 
что является нарушением Кон 
ституции. Па сессии часто при* 
п а  ищется большое количество 
актива, превышающее наличие 
депутатов, и те »у та ты не мо 
гст цо-настоящ му проявить 
свои способности и активность 
в разрешении вопросов.

Депутаты Советов обязаны 
поддерживать теш ею  связь со 
своими избирателями и с и 'т е 
матически отчитываться перед 
ними. Однако пе все депутаты 
окружного Совета выполняют 
срой долг. Депутаты т т. Алек 
сеев. Булатов, Величко, Коз 
лов, Хмшков, Непомнящих,Па- 
кин, Фатхутдинов и ряд дрV 
гих ни разу не отчитывались 
перед своими избирателями, не 
бывали у них и не имеют г 
ними даже письменной связи 
Несколько лучше поставлено 
дело с отчетами депутатов сель
ских и районных Советов пе- 
гед избирателями, но все ж е и 
там депутаты все еще мало 
работают среди своих избира 
телей. Тот факт, что 853 де
путата впервые избраны в ор 

ганы власти, обязывает испол- 
к 1мы Советов оказывать по
стоянную помощь в их депу
татской деятельности.

Нужно работать так, как 
работают депутаты Микоянов- 
ского райсовета ханты Гриш
кина И чина Прокопьевна и 
Сумкин Иван Кузьмич: птсте 
матичеши провозя бщдыиу» 
ма ••ово-разъпснитезьяую рабо
ту среди чле тов своих колю  
зов, ОНИ добились ТОГО, ЧТ1 
колхозы досрочно сира-илиеь е 
выполнением всех юсударст- 
генных заданий.

О той  из важнейших ф»рл 
привлечения депутатов и ак
тива к участию в го'ударст 
винной работе являются ио 
стояние комиссии Советов. Т а
кие комиссии созданы нов 
всех С»ветах о* ру га. Хор»-ш» 
организована работа компсю! 
Салымского сельского Сокеп 
Сургутского района (нре.нета- 
тель Совета т. Мартынов Иван 
Гаврилович), К(»асноярског* 
о  льс- ого Совета Ко щин-шог» 
района (мр-лседатель Совет» 
т Блбкина Агриппина Михай
ловна) и в ряде других сель- 
скит Советов. При умелом ру 
ководстве се стороны председа
телей и секрета!ей исюлкомо» 
постоянные комиссии этих Со
ве юв активно занимались улуч
шение* организации рыбного 
промысла и сельского хозяй
ства, укреплением колхозов, 
улучшением работы школ, м*щ 
пунктов, других учреждений в 
< р имитаций.

Слабее работали постоянны* 
комиссии районных-4)оветов. Чт« 
касается комиссий окр уж доге 
Совета,то более ила менееумв- 
летворигельно работали лишь 
коми тег и :бю цветпо- фи юнсовая. 
коммуналых го хозяйства, ядра- 
воохранения, рыбной и лесно! 
промышленности; остальные 8 
аока числятся на бумаге.

Д-лее тов Лоскутов подроб
но освети т работу и-полко мо»
Совета округа, итоги еоциали* 
стического соревнования Сове* 
тов, выполнение наказов изби
рателей, состояние разбора жа- 
л б и заявлений трудящихся, 
состояние проверки приняты! 
решений.

Докладчик призвал дечутато* 
коренным образом улучшить ор 
ганизационно массовую работу 
Советов, ш правив ее на даль
нейшее усиление связи с мае* 
сами, и подробно остановился 
на задачах Советов округа I  
борьбе за выполнение ооеле- 
военной сталинской пятилегк! 
в четыре года.

По докладу тов. Лоскутов» 
развернулись оживленные аре* 
ния.
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III сессия вкружнзп Совета депутатов трудящихся В ЧЕСТЬ X I  СЪЕЗДА ВЛКСМ  * 

ПОД4РОК Н0М^0МЭЛЬЦ4 ЛЕЛЬХОЗА
1оКрИСП01КОМу о дости гнутых 

результатах. Он пишет: «Я , 
член Ленинского ко и сом ОӒ» 
Лельхов Леонид ГГройойьевйге, 
докладываю В**, что, яаходясь 
на о т л ш  пуш того явчря, сдам 
в четвертом квартам  заготпун
кту Заготживеырье «мягкого 
золота» на 1227  рублей, пере
выполнив квартальное заданно 
на 477 рублей- Зтверяю Вас, 
что до конца кваэгала дон тя
ните .тьч о сдамаупш аны на 300  
рублей».

Международный обзор

К раткие  сообщения

нести такого незаконного органа  
как .м еж сесси онн ы й комитет".

Изв»стно, что э г о т  о р г а н  с о з 
д а н  ДЛЯ ТО! о ,  ЧГОбы м о ж н о  бы ло  
>6 >£ти Совет Б е з о п а с н о с ! И ,  в к о -  
гг, ром при р е ш е н и и  в о п р о с о в  
т р е б у е т с я  е д и н о д у ш н о е  мнение  

с е х  е ю  п о т л и в ы х  ч л е н о в .  Гла
ва с вегско^ делегации п р и в е л  к  
д р у г и е  п р и м е р ь :  р е ш е н и я  п о  к о 
р е й с к о м у  ал р о с у ,  п » г р е ч е с к о 
м у  В ! я р п с ^ ,  о п р и е м е  нивых чле* 
нов в О ОН .

А  рессивная политика правя* 
щих кругов С оединенны х Шта* 
тол Америки и Англии была пол* 
и стью разоблачено на сесси я  
перед всем мир »м. Лагерь дем о- 

ратии и пр огресса , во главе С 
Советским С ою зсм , противопос
тавил этой политике свою  про
грамму мара и сотрудничества  
народ» в.

ПЕРЕГОВОРЫ МЕЖДУ 
СССР И ИТАЛИЕИ

11 декоӧря з 'кончил*сь п е р е г о 
воры между СС Р и Италией о т 
носительно урегулире в шин воп
роса о репарациях, соглаш ение  
о товарообм ене, договора о  т о р 
говле и м ореплавзнаи, а также  
о военно м орских втраблях, к о 
торы е Италия по условиям  м и р 
ного договора долж на передать  
-ХСР.

В итоге пер егов ор ов  спреде*  
.ены сроки передачи этих ко
раблей, СССР примет в счет р е 
параций все итальянское и м ущ е
ства в Румынии, Болгарии я 
Венгрии. К ром е того, Италия в 
счет репараций доставит в С С С Р  
некоторы е товары.

П одписано т о р гов ое  согл аш е
ние и соглаш ение о  платежах 
сроком  на три года. Советская  
сторона будет поставлять И талия  
основны е продукты  с е /ь с к о г о  х о -  
зяйства и сы рье, а Италия— м а 
шины, суда, текстиль, хи м и ч ес
кие продукты , с ер у , ртуть, п р о б 
ку, пеньку.

П. ГИНДИН.

* * •
В О сло (столица Н орв еги я )  

состоялась многотысячная дем он  
страция протеста в связи с  н е 
хваткой продовольствия.

* * *
Н а-днях в Т окио состоялась  

демонстрация рабоч их, в кото  
рой приняло у ч а сти е  о к о л о  7 0 ^  
тысяч человек. Демонстранты
требовали повы ш ения за р а б о т 
ной платы!

(ТАС С).

Ответ, редактор
А. И. ЦИБИЛЕВ*

(Окончат е).

Депутат т. Тояркова расе ха
вала об участии актива в работе 
органов социального (б^спече 
ви я . С п оуощ ью  актива обсле
дованы 964 семьи погибших 
воинов. Значительную работу 
провели созданные на предпрвя 
т и я х и  в колю зах 109 опекун- 
-сках советов Вместе с те* 
она указала, что постоянная 
комиссия окружного Совета по 
■социальному обеспечению не 
работала

Депутат тов. Старков говорил 
о том, как рыбака о кр /га  до
бились досрочно'о выполнения 
плана рыбод'бычи. Он отме 
тил, что постоянные комиссии 
Советов но рыбной промышлен
ности недостаточно занимали ь 
вопросами улучшения приемки 
рыбы, тогда как из-за плохо 
организованной приемки боль 
шое коли иство рыбы было при 
пято вторыми сортами, что ска 
валссь на доходах колхозов и 
колхозников.

На состояниикулътурно-прое 
ветительной работы в округе 
остановилась в свое* вьитуп 
донии лелутат Верховного Сове
та СССР тов. Духленкина.

Депутат т, Родионов расска
зал о состоянии организацион
но-массовой работы в Зевков 
с  ком сельсовете Самаровского 
района. При Совете имеемся 
6  достоянных комиссий, нз в 
ю в р ем я , как в рыбохозяйствен
ную комиссию включены 11 
депутатов, в других комиссиях 
насчитывается по 1 — 2 дену 
гата. Никакой работы с комис
сиями исполком сельсовета не 
ведет. Нет нужной помощи и 
от райисполкома Зенково — 
крупное село, но изба-читаль 
и я  здесь работает плохо, нет 
даже радио. Жители села виде
ли кинокартины за год всего 
ли иь два раза. В Зенковском 
колхозе в этом году погибло 
у утеряно 49  голов крупного 
рогатого скота и 8 лошадей. 
Однако никого это не тревожит: 
ли  сельсовет, ни правледи^ 
колхоза. Сельсовет включился 
л социалистическое соревнова
ние, о чем принял соответствую 
щст решение, однако обяза
тельств никаких не взял и 
фактически не соревнуется.

Работе постоянных плановых 
комиссий райсоветов посвятил 
свое выступление депутат тов. 
Булатов. Он отметил, чтоврай  

снах  недооценивают перспектив
ное планирование

— Окри -полком,—заявил де 
иутат тов. Самарин,— не орга 
«изует работу с председателями 
и секретарями сельсоветов, не 
создает для них курсы, не про
водит совещаний.

Пред седатель Крас дояр ского 
сельсовета Кондинского района 
тов Бабкина рассказала о своей 
работе. План рыбодобычи по 
Совету выполнен досрочно. Хо 
рошо работают охотники. Дос 
рочно завершил годовой план 
товарооборота рыбкооп. Новы 
силась урожайность колхозных 
полей. Все это достигнуто бла
годаря тому, что Совет широко 
«вязан с массами. Хорошо ра 
бодали постоянные комиссии. 
Все 12  деаутатов активно участ 
•уют в деятельности Совета.

Депутат тов. Григорьев сооб
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щил, что он, несмотря на дли
тельную болезнь, сумел побы
вать в трех колхозах своего 
избирательного округа, сделал 
для колхозников доклады о те
кущем моменте, проверил фи
нансовое состояние этих колхо
зов. Как заместитель претсещ 
теля бюджетной комиссии Кон 
дичского райсовета он органи 
зовал проверку органов здраво
охранения и рыболовецкой ко
операции. При этом вскрыто мно
го недостатков, которые сей вас 
устраняются.

В прениях выступили так 
же депутаты т.т. Корешков. 
Актарв, Чучелина, председатель 
Галымслого национального Со 
вета т Маосынов, окрвоенком 
т. Дщжиев и пр.

По второму вопросу повеет 
ки доя до слад сделал зам. 
председателя окрисполкома тов. 
Л. М Егоров.

—  Сотой тружеников кол
хозных животноводческих ферм 
нашего округа,—сказ л док 
лчдчик, — чест ю б самоотвер
женно тоупят’я над тем, что
бы обеспечить рост поголовья 
скота, дать Ро шне больше про 
чуктов животноводства. Та--, 
конюх Паромов из рыбартели 
«Пролетарий» (I Селиярозп,Са 
Саровского района) ог 15 зак
репленных за  ним кобылиц 
сохранил и вырастил 11 жере
бят. Доярка Гаюкова из рыб- 
яотели им. Декабристов (дер. 
Упай, Кондинского района) от 
17 коров вырастила и сохра- 
яйла 17 телят. Зверовод Копд 
ратьева из сельхозартели «Се
верная поляна* (и . Сумпанин- 
слий, Кондинского района) от 
9 лисиц получила и сохранила 
19 щенят вместо 18 плану 
Чабан Джтчбалеев из сельхоз- 
аотели «Просвет» (п. Аедра, 
Микояновского района) за 9 
месяцев получил деловой вы
ход ягнят на 110 процентов 
к плану. Доярка Комарова из 
сельхозартели «Путь Ленина» 
(с. Ш еркалы, Микояновского 
района), ежегодно перевыпол
няющая план вадоя от зак
репленной за нею группы кс- 
оов, за 9 месяцев этого года 
надоила 1* 00  литров молока 
аа одну фуражную корову. Та
ких примеров можно привести 
много.

Однако, постановление фев
ральского Пленума ЦК ВКЩб) 
«О мерах подъема сельского 
хозяйства в послевоенный пе
риод» в части развития живот
новодства выполняется округом 
плохо. Государственный план 
развития жу вотноводства в 1948 
году не выполнен ни одним из 
районов. Некоторые руководи- 
тели пытаются объяснить свои 
промаха в животноводстве ссыл 
хами на стихийяов бедстви е- 
наводнение. Однако это не- 
правильн). Причиной болыпо 
го падежа скота является преж
де всего недокорм скота в 
стойловый период. Затем у нас 
наблюдается очень низкий ари 
плод молодняка и высокий про
цент его отхода. Имеет место 
разбазаривание скота под ви
дом выбраковки, вынужденного 
забоя, расхода на обществен 
ное питание и т.д.

Слабая обеспеченность корма
ми многих колхозов округа,осо
бе нво в Кондинском, Березов

с ком и Микояновском районах, 
угрожает развитию об щеегвенно- 
го животноводства.Советы обяза 
ны принять решительные меры 
по оказанию помощи колхозам, 
не обеспеченным кормами, не 
допустить аадежа и саасти 
скот. Нужно взять корма на 
строгий учет, обеспечить сос
тавление кормовых балансов, 
исходя из наличия имеющихся 
кормов. Нужно соблюдать стро
гую экономию в расходовании 
сена, усилить заготовку дре
весного корма.Надо шире развер 
нуть социалистическое соревно
вание между колхозниками-жи 
вотновода*и,специалистами сель 
ского хозяйства, сельсоветами и 
районами за сохранение скота, 
за дальнейшее развитие живот
новодства и поднятие его про
дуктивности.

Выступая в прениях по 
докладу тов, Егорова, згв. Са- 
мановекяи районным отделом 
сельскогд хозяйства т. Сущут- 
екоз заявят, что большой на 
деж скота в районе завп ет от
того, что на прошлый зимний 
стойловый период корма были 
я'готовлены низкого качества. 
Работники ж твотновпдческих 
фтрм в большиястве своем бы 
ли сняты на лесозаготовки 
Чтобы не допустить падежа в 
текущем стойловом периоде, 
приняты меры. Часть колхозов 
начала заготовку древесного 
корма. 19 колхозов организова
ли зимний выпас конского мо
лодняка за пастухами.

Депутат тов. Чучелина тре
бовала улучшить зоотехнндес- 
кое обслуживание скота в колхо
зах Надымского национального 
Совета.

Депутат тов. Листопадов го 
ворил о повышении организа
торской роли специалистов жи
вотноводства, о необходимости 
соблюдать постоянство соста
ва животноводческих бригад.

Выступая в прениях, заве
дующий сельхозотделом окруж
кома ВКП(б) тов. Дюкин ука
зал, что социалист»ческое со 
ревнование среди работников 
животноводства организовано 
формально. В Самарозском рай
оне взяли обязательства весной, 
а вспомнили о них только се 
годня. Сейчас особо важное 
значение приобретает строжай
шая экономия в расходовании 
кормов. Нужно усилить , заго
товку древесного корма. На • 
до, чтобы в животноводческих 
бригадах работали надежные 
люди, любящие свое дело. Дня 
обес течения устойчивой кормо
вой базы нужно решительно за
няться созданием сенокосных 
угодий на незатопляемых пло
щадях.

В прениях выступили также 
депутаты т .т . Рытов. Жидков, 
председатель Батовского сель
совета Самаровского района тов. 
Мирюгйн, преш чатель Алтай 
т о го  колхоза Кондинского рай 
о’яа тов. Зольников, научные 
работники опорного пункта т. т. 
Голяновская и Дыдина.

По обоим вопросам повестки 
дня окружной Совет принял 
разверяутые решения.

Окружной Совет разрешил 
также ряд  организационных 
вопросов.

Достойный подарок XI съеа 
ду ВЛКСМ решил- преподнести 
комсомолец колхоза им. Воро
шилова (ю Пашгарокие, Б ере
зовского района) Леонид Про
копьевич Лельхов. Изо двя в 
день он настойчиво трудится 
на пушном промысле, добиваясь 
перевыяолпения взяты х социа 
листических обязательств.Уяор- 
ный труд принес ему успехи.

На-днях молодой охотник ра 
портовал окруж кои у ВЛКСМ и

1 Ханты-М ансийская эл ектро
станция предлагает всем  або  
центам погасить задолж енность  
аа электроэнергию  к 25 дек аб
ря 1948 г. В се учреждения и 
лица, не погасивш иезадол ж ен  
•о ст ь  к указанному сроку, б у 
дут отключены от эл ек тр осе
ти б е з  дальнейш их лредупреж -

П ромартель . 1 2  декабря* 
просит всех заказчиков пром  
извести вы кул заказов в мае- ■: 
терских артели д о  25 декабря , 
1948 г. В случ ае н ев ы к у п а я э?  
указанного числа заказы бу  
д у т  проданы на сторону.

дени я. 
1 - 2 Правление,

ТРЕТЬЯ СЕССИЯ 
ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕИ 

ООН ПРЕРВ&ЛД СВОЮ 
РАБОТУ

п осл е трех м^сяц в р а б о т ы 12 
декабря прервала са и з сед* 
«ия тоетья сессия Ген-р^льно ■ 
А ссам блеи О эганкз О б ъ ед и 
ненных Н ш и й  (О Э Н г С:с'Ия  
вез бч шит свою  работу в ап ре 
ле 1919 года

Представители гнгло - амери 
кзчекого б тока на з включите;,ь 
н^м заседании лицемерно вы :ка 
зыв ели в< с»ищеняе итогами с, с 
с-*и. Э им сни пытались за ла 
ц ы ь  отрицательное впечатлен не
которое про звала на мировую 
общественность открыто реак 
цчонна* политика ряпа делега
ций ве глазе с делегацией США 

1ротив попытки превратить /ОН 
в послушное орудие правящие 
круг в Америк», стремящ ихся к 
мировому господству, реши-гель 
но выступали делегации СССР 
и стран новой дем ократии.

Глава делегации СССР А.Я Вы 
шинский на заключительном за 
селании раскрыл правдивую  кар 
тину итогов первой пою в*ны  
сесси и . Он сказав?, что больший  
с т з о  делегаций послуш но шло 
за Соединенными Ш тагами и Ан 
глией, и это ме#ш ало укреплению  
м еж дународного сотру 13 ичества 
мира и безопасности. Зависим ое  
о г  американцев больш инство от
клонило, например, советские  
предложения о  запрещ ении атом 
ного ор уж и я  и о  сокращ ения  
вооруж ений пяти великих дер  
ж ав. А ведь эти предложения  
глубоко соответствую т интеге  
сам народны х масс, и именно 
поэтому поддерж иваю тся мил
лионами просты х лю дед, стремя
щ ихся к м иру.

Вместе с тем сэссия приняла 
ряд реш ений, грубо наруш аю  
щих Устав О О Н . В качестве при 
мера А. Я. Вышинский привел 
реш ение о  продлении деятель-

Польская рабочая партия
ГППР) Насчитывает в своих ря 
дах свыше миллиона человек.

* * *
Среди голландских войск, н а 

ходящ ихся в Индонезии, растет 
недовольство войной. Голланд
ское военное командование аре  
сговало 105 солдат.

* * к
11 декабря крупные части Де  

м ократической армии Греции 
после ож есточенны х уличных 
боев  заняли гор од  К ардииу в 
Фессалии.


